

LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA AKHIR SEMESTER GANJIL
TAHUN PELAJARAN 2016 - 2017

Nama : Junior Partogi Nababan
NISN / NIS : 0037630166 / 1213.01.052.6547
Kelas : 5C

Semester : 1 (Satu)
Tahun Pelajaran : 2016 - 2017

A. SIKAP

1. SIKAP SPIRITUAL	Ogi sangat baik dalam bersyukur atas pemberian orang lain, selalu merasa gembira dalam segala hal. Sangat baik dalam melaksanakan ajaran agama yang dianutnya, patuh mengikuti kegiatan keagamaan yang diselenggarakan sekolah, berdoa sebelum dan sesudah pelajaran.
2. SIKAP SOSIAL	Ogi sangat baik dalam mengerjakan tugas, mau mengakui kesalahan dan berkata sesungguhnya apa yang terjadi serta mengembalikan barang yang dipinjam. Sangat baik menghormati orang lain, berbicara dan bertutur kata halus, menunjukkan wajah ramah, bersahabat, dan selalu mengucapkan terima kasih apabila menerima bantuan dari orang lain.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	92	A	Ogi sangat baik dalam memahami lawan jenis, baik perempuan maupun laki-laki sebagai partner yang dianugerahkan Allah untuk saling melengkapi. Sangat baik dalam memahami kisah sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah.	93	A	Ogi sangat baik dalam melakukan aktivitas (kerja sama dalam kegiatan, permainan, menulis releks/puisi) yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah. Sangat baik dalam melakukan aktivitas (menyusun doa syukur/puisi, menyanyikan lagu) yang menyatakan tentang dirinya sebagai perempuan atau laki-laki menurut citra Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	95	A	Ogi sangat baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup. Sangat baik dalam menganalisis secara sederhana nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	91	A	Ogi sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menjelaskan hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.

C. EKSTRAKURIKULER

No	Ekstrakurikuler	Nilai	Deskripsi
1	Pramuka	A	Ogi sangat baik dalam memahami syarat kecakapan umum pramuka dan aktif mengikuti kegiatan kepramukaan.
2			
3			

D. CATATAN WALI KELAS

Ogi sangat baik dan aktif dalam mengikuti pembelajaran.

E. KONDISI FISIK DAN KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	Normal	Tinggi Badan	135 cm
2	Pendengaran	Normal		
3	Berbicara	Lancar	Berat Badan	34 kg
4	Gigi	Baik		

F. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

G. KETIDAKHADIRAN

No	Ketidakhadiran	Hari
1	Ijin	-
2	Sakit	-
3	Tanpa Keterangan	-

Orangtua/ Wali Siswa

(_____)

Bandung, 24 Desember 2016
Wali Kelas



Katarina Suharti, S.Pd SD



Mengetahui,
Kepala Sekolah


Theresia Martiani, S.Pd SD

9 Muatan Lokal

a. Bahasa Daerah	65	90	A	Ogi sangat baik dalam mengetahui dan memahami teks diskripsi tentang jenis permainan tradisional dan istilah peristiwa dalam kehidupan yang menggunakan aksara Sunda.	70	B	Ogi baik dalam melantunkan teks pupuh tentang berbagai peristiwa dalam kehidupan dengan baik. Cukup dalam mengolah dan memperagakan isi teks percakapan pendek tentang hidup rukun dengan keluarga, teman, dan guru dengan bahasa Sunda yang baik.
b. Bahasa Inggris	65	88	A	Ogi sangat baik dalam menuliskan kalimat sederhana tentang tampak fisik. Baik dalam menuliskan kalimat-kalimat sederhana tentang hubungan kekeluargaan	88	A	Ogi sangat baik dalam menyimak dengan baik ketika berkomunikasi dalam lingkup pembelajaran tentang waktu sehingga bisa memberikan respon yang tepat. Baik dalam membaca dengan benar dan memahami kalimat dalam teks sederhana yang berkaitan dengan hubungan kekeluargaan.
c. TIK	75	-	-	-	78	C	Ogi cukup dalam membuat presentasi, dan animasi teks dan gambar bergerak dengan kreatif pada program Ms.Power Point. Cukup dalam membuat, mewarnai tabel, mencari rumus, dan menyisipkan gambar pada program Ms.Excel.
d. Mandarin	85	92	A	Ogi sangat baik dalam membaca nyaring kata atau kalimat yang bertuliskan Hanyu Pinyin maupun Hanzi dalam wacana tertulis sederhana secara tepat. Sangat baik dalam mengidentifikasi bunyi Hanyu Pinyin dan atau ujaran dalam suatu konteks dengan cara mencocokkan dan membedakan secara tepat.	92	A	Ogi sangat baik dalam menulis huruf Han sesuai ketentuan bilhua dan bishun.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	69	95	A	Ogi sangat baik dalam menganalisis bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pengembangan sosial, budaya dan ekonomi masyarakat Indonesia. Sangat baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya mensejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya.	93	A	Ogi sangat baik dalam menyajikan hasil analisis bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pengembangan sosbud dan ekonomi Indonesia. Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan bermasyarakat.
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	-	-	-	86	B	Ogi baik dalam membuat karya seni rupa daerah. Baik dalam membuat gambar cerita.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	-	-	-	83	B	Ogi baik dalam mempraktikkan aktivitas latihan daya tahan jantung (cardio respiratory) untuk pengembangan kebugaran jasmani. Baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam berbagai permainan bola besar sederhana atau tradisional.

3	Bahasa Indonesia	70	92	A	Ogi sangat baik dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis. Baik dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik.	92	A	Ogi sangat baik dalam menyajikan pokok pikiran dalam teks tulis dan lisan secara lisan, tulis, dan visual. Baik dalam menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek 5 W + 1H menggunakan kosa kata baku
4	Matematika	67	92	A	Ogi sangat baik dalam menjelaskan perbandingan dua besaran yang berbeda(kecepatan, debit). Baik dalam menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal.	89	A	Ogi sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volum bangun ruang dengan menggunakan satuan volum melibatkan pangkat tiga dan akar pangkat tiga. Baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	95	A	Ogi sangat baik dalam menjelaskan organ pemapasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pemapasan manusia. Sangat baik dalam menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar.	86	B	Ogi sangat baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan. Cukup dalam menyajikan karya(misalnya poster, model, atau bermain peran)tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada manusia atau hewan.